

全ての民主的学友は民学同に結集しよう。

新時代

NO301
9月12日

民主主義学生同盟
市文支那機関紙

恐慌の勤労人民への犠牲転移を許すな！ 政府の低文教政策打破・田中五館向争を更 に激し市文支費値上げを阻止しよう

勤労人民に高等教育の保障を、政府の低文教政策、大衆収奪と対決し、全国国公私等一斉学費値上げ、市文支費値上げを阻止しよう！

全市文の学友諸君！過去数年全国一〇〇校以上に及ぶ連続学費値上げ攻撃は、今年度も私学はもちろんのこと、国立大学も倍化等の方針が打ち出され、公立大も含め、例年以上に悪化する値上げが敢行されることである。

石油危機以降、顕著に表面化した不況の悪化は日本資本主義の危機は、興人等大企業の倒産も含め、失業人口を飛躍的に増大させ、有効求人率は7月0.5%と就職難の状況も勤労人民の生活をますます貧困化させている。今臨時国会においても酒・タバコ、郵便値上げ法案が提出されることしており、大坂市公共料金（地下鉄・バス・水道料金等）の値上げも必至である。

かかる大収奪強化の中で、学生生活は貧困の度をきわめ、平均大學生の一月生活費が47000円という状況は、教育の機会均等を破壊するものとなっている。政府の総需要抑制は、地方財政の切り締めとして、低文教政策は、学費値上げとして、恐慌の犠牲転移を我々に強いっているのだ。

だが、解放同盟はかかる状況に対して、公立高校の4倍という私立高校の超過学費の反響をまめる「私学訴訟」を、全電通、国労、同村留長岡、総評など多くの民主団体と共に闘っており、「これ以上の学費値上げは許せない」という社会勢力が形成されつつある。

我々は、かかる社会勢力と断固連帯、共闘を組織する中、今春期闘争を通して得られた学友のエネルギーをもつて、対市国交を實現し、市大支費値上げを断固阻止せねばならぬ。

当局の7・9国交逃亡トオーアニ強行糾弾！
6・30学大、7・9専長国交の成果を踏まえ、独占資本の介入を許さず、会館の無料自由使用を定ち取るよう！

学友諸君！ 独占の介入は許すが学生は排除し、しかも学生の要求を無視してオーアニを強行せんとする当局に対して、我々は

本日 日米韓軍専同盟強化
日韓密約会議
米帝の核競争挑発

（6時） 創崎公園

に反対する
全大阪連合会
反安保府民共闘

